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政 策 会 議 報 告 書 
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報告者 市民部長 

件 名 「やさしい日本語」研修の開催について 

要 旨 

 

所沢市における外国籍市民の数は、昨年９月に初めて５０００人を超

え、今後、各所属においても外国籍市民に対応する機会が増加していくも

のと見込まれます。 

そこで、所沢市における多文化共生の推進の一環として、難しい単語を

使わないなど外国籍市民にとってわかりやすい「やさしい日本語」の使い

方などについての職員向け研修を下記のとおり開催しますので、報告いた

します。 

なお、すでに各課宛てに照会し、２４所属（３６名）から参加の希望

がありました。 

 

記 

 

１ 日 時  

 平成３０年２月１５日（木） 午前９時３０分～午前１１時３０分 

２ 会 場   

 ７階研修室 

３ 内 容   

 外国籍市民とのコミュニケーション手段である「やさしい日本語」の

作り方、使い方を学ぶ。 

※本研修は、埼玉県の出前講座を利用するもので、日本語を母語としな

い国際交流員とのロールプレイも行う。 

 

【やさしい日本語への書き換え例】 

 日本国内で結婚する場合は、結婚する二人のどちらかの住所がある地

域の役所に届出をしてください。 

         ⇓  

 日本
に ほ ん

で 結婚
けっこん

する 時
とき

、二人
ふ た り

の どちらかが 住
す

んで いる  

ところの 役所
やくしょ

に 行
い

きます。 

所管名 市民部 文化芸術振興課 電話番号 04-2998-9211 

※ 会議の７日前までに関係資料を添え、３２部提出してください。 

※ 報告書（関係資料を除く）のデータもメールで送付してください。 

 


